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16 ноября окружной избира
тельной комиссией Нуйбышевско- 
го-Южного избирательного округа 
№ 113 зарегистрирован кандидат 
в депутаты областного 
Совета тов. Нем кина Елена 
Евдокимовна

к

Улучшаются культурно-бытовые 
условия трудящихся

Совещание агитаторов
На-днях в агитпункте избирательного 

участка № 13 по выборам в местные Сове
ты депутатов трудящихся состоялось сове
щание агитаторов. Доклад о проделанной 
агитпунктом и агитколлективом работе сде
лал заведующий агитпунктом тов. [Степа
нов. Он рассказал, что за период подготов
ки к выборам (с 17 октября) по агитпунк
ту проделана значительная работа: прочи
таны лекции: «О международном положе
нии», «Избирательная система в СССР — 
самая демократическая в мире», «Народная 
республика Китая», «О 33-й годовщине Ве
ликой Октябрьской социалистической рево
люции», проведены юридическая консуль
тация, общее собрание коллектива треста 
Свердловскпромстрой по выдвижению кан
дидатов в депутаты областного Совета де
путатов трудящихся и т. д.

На собраниях, совещаниях и при проведе
нии других мероприятий присутствовало 
много избирателей. После докладов и лек
ций устраивались концерты художествен
ной самодеятельности или демонстрирова
лись кинокартины. Наряду с этим проведе
ны беседы в домах Ш 16, 34, 50 с обслу
живанием художественной самодеятель
ностью.

Многие агитаторы хорошо проводят аги
тационно-массовую работу среди избира
телей, в их числе — тт. Кравец, Ширяев, 
Канцевич, Гаврилин, Панасюк, Симоненко, 
Соков и многие другие, которые были у 
избирателей по 3—5 раз.

Следует отметить, что не все агитаторы 
добросовестно относятся к порученной ра
боте. До сего времени не были у избирате
лей члены агитколлективов автогаража (ру
ководитель агитколлектива тов. Чупышев) 
и железнодорожного цеха (тов. Морев). 
Больше того, агитаторы этих коллективов 
даже не явились на совещание.

В заключение тов. Степанов рассказал о 
задачах агитаторов в предвыборные дни и 
ознакомил собравшихся с планом работы 
агитпункта, в котором намечено 23 ноября 
провести лекцию на тему: «Борьба с пере
житками капитализма в сознании людей», 
25-го—вечер вопросов и ответов, для кото
рого агитаторы должны подготовить вопро
сы на любые темы, 29-го числа—лекция «О 
продлении жизни» и т. д.

После доклада было задано много вопро
сов, на которые тов. Степанов дал обстоя
тельные ответы.

А. ПАРШАКОВ, 
руководитель агитколлектива. 

--- ОО-------

В участковой избирательной 
комиссии

С 15 ноября в участковой избирательной 
комиссии № 13 установлены регулярные де
журства членов комиссии. Началась про
верка списков избирателей. За 17 ноября 
проверилось около 170 человек.

Дежурства членов избирательной комис
сии установлены ежедневно с 10 часов ут
ра до 10 часов вечера.

Б. ЕНДРЖЕЕВСКИЙ, 
председатель участковой избира

тельной комиссии № 13.
---- ОО----

Отчет депутата райсовета
17 ноября в клубе треста Свердловск

промстрой состоялся отчет депутата Куй
бышевского районного Совета депутатов ] 
трудящихся председателя райсовета тов. I 
Емлина перед избирателями. *

С большим вниманием прослушали со
бравшиеся отчет о выполнении наказа из
бирателей и перспективах нашего района.

На собрании присутствовало более 200 
человек, В. СТЕПАНОВ.

зав. агитпунктом.

С чувством законной патриотической гордости за свою вели
кую Родину встретил наш советский народ 33-ю годовщину 
Октября, совпадающую с подготовкой к выборам в местные 
Советы депутатов трудящихся.

Лучшие люди района — передовики производства встали 
на стахановскую вахту мира и достойно встретили великий 
праздник.

В числе их — передовики треста Свердловскпромстрой — 
плотник тов. Язовских, каменщик тов. Шадрин, штукатур тов. 
Барабанов, бетонщик тов. Криушев, шофер тов. Иванов, столяр 
тов. Будаков, кровельщик тов. Рябков и др.

Стахановцы-новаторы и других предприятий района также 
самоотверженно трудятся на благо своей Родины.

За истекшие три года с момента выборов в местные Советы 
наша страна неуклонно шла вперед по пути дальнейшего под’- 
ема всего народного хозяйства. __

Непрерывное повышение жизненного уровня народа, рост 
материального благосостояния трудящихся стали законом раз
вития советского общества.

Осуществление этого закона убедиггелыно можно видеть на 
примере роста нашего района.

Только за последние три года в районе построено более 50 
тысяч квадратных метров жилой площади — появились новые 
жилые кварталы и целые улицы.

Партия и Советское правительство проявляют постоянную 
заботу о поднятии жизненного уровня народа. Только в теку
щем, 1950 году, на; жилищное и культурно-бытовое стрсител- 
ство в нашем районе ассигновано более 40 миллионов рублей.

Во всей своей практической работе исполнительный комитет 
районного Совета руководствовался наказом избирателей.

Методом народных строек построены трамвайная линия и 
кинотеатр.

Выполнены м другие наказы избирателей: построены баня, 
родильный дом, открыты две библиотеки, две парикмахерских, 
книжный магазин, рынок, открыто десять продовольственных 
и два промтоварных магазина, а также новое почтовое отделе
ние и швейная мастерская.

Все это значительно улучшило культурно-бытовое обслужи
вание населения района. Однако ряд основных вопросов капи
тального! благоустройства и культурно-бытового строительства 
у нас все еще не решен.

Не все сделал исполнительный комитет районного Совета, 
чтобы найти пути К решению этих вопросов. Так, до сих пор не 
начато строительство больницы, затянулось строительство клуба 
и центральной подстанции бытового энергоснабжения. Медленно 
идут работы по строительству водопроводных и канализацион
ных сетей. Благоустройство, мощение улиц, асфальтирование 
тротуаров все еще продолжают резко отставать от жилищного 
строительства.!

Теперь совершенно очевидно, что именно эти вопросы куль- 
турно-бытовото строительства и благоустройства будут опреде
лять дальнейшее развитие района.

За истекший период районный Совет добивался также даль
нейшего улучшения народного образования и здравоохранения. 
В результате решена такая неотложная задача, как достройка 
двух новых школ. Число учащихся с 3 тысяч в 1947 году воз
росло до 5 тысяч в 1950 году. Созданы три школы рабочей 
молодежи, в которых без отрыва от производства обучается 
1.290 молодых рабочих.

Большинство учителей нашего района самоотверженно ра
ботает и посвящает всю свою деятельность коммунистическому

воспитанию детей. За непрерывную и безупречную работу 25 
учителей района награждены орденами и медалями Советского 
Союза.

Коллектив медицинских работников района проводит значи
тельную работу по улучшению медицинского обслуживания 
населения и особенно детей, благодаря чему снизились детские 
заболевания.

Районный Совет принял ряд мер по расширению сети меди
цинских учреждений: открыты родильный дом, тубдиспансер, 
зубопротезный кабинет и санитарно-бактериологическая лабора
тория. Организованы кабинеты санитарного просвещения.

Однако до сих пор строительство детских учреждений и в 
первую очередь детских яслей — актуальнейшая задача.

■Партия и Советское правительство проявляют постоянную 
заботу о семьях погибших воинов и инвалидов. Только в Куйбы
шевском районе за последние три года семьям погибших воинов 
и инвалидам Отечественной црйны выплачено пенсии на общую 
гумму более 6 миллионов рублей.

За отчетный период райсоветом была предоставлена жилая 
площадь 37 семьям погибших воинов и инвалидам войны. 
Ежегодно значительная помощь оказывается этим семьям в 
период летней оздоровительной кампании.

Вместе с ростом района растет и наш районный бюджет — 
за три года он увеличился более, чем в два раза, около 2/я 
бюджета расходуется на здравоохранение ■— содержание лечеб
ных учреждений, поликлиник, здравпунктов, родильного дома, 
детских яслей, 2,5 миллиона рублей—на народное образование.

Несколько слов о перспективе района. В 1951 году более, чем 
на 7.000 квадратных метров увеличится план жилищного строи
тельства в сравнении с текущим годом.

Исполком районного Совета предусмотрел размещение целого 
ряда культурно-бытовых учреждений и магазинов. Так, в 
3-этажном доме по улице Краснофлотцев (строительство этого 
дома; уже начйлдсь) будут размещены детско-женская консуль
тация и детская поликлиника.

В 3-этажном доме по улице Стачек будут размещены рай
онное отделение Госбанка и специализированные магазины. По 
улице Энтузиастов в конце текущего года мы должны открыть 
районный рентгеновский кабинет. В домах по улицам Старых 
большевиков, Краснофлотцев и других предусматривается 
размещение швейной мастерской, столовой и нескольких магази
нов. В 1951 году будет построена еще одна школа на 400 мест. 
Приняты меры к тому, чтобы в 1951 году построить пять1 дет
ских учреждений, трое детских яслей и два детских сада 
(один детский сад и одни ясли будет строить трест Свердловск
промстрой).

Подготовка к предстоящим выборам в местные Советы про
ходит, когда все трудящиеся нашей страны находятся под 
глубоким впечатлением исторических постановлений советского 
правительства о строительстве Куйбышевской и Сталинградской 
гидроэлектростанции на Волге, Главного Туркменского! канала, 
Каховской гидроэлектростанции на Днепре, Южно-Украинского 
и Северо-Крымского канала. В этих постановлениях советские 
люди видят новое свидетельство возросшего могущества социа
листического государства, новое проявление сталинской заботы 
о благосостоянии народа, о расцвете социалистических наций.

Сердца советских людей преисполнены глубочайшей любви и 
благодарности партии, Советскому, правительству, великому 
вождю ’народов СССР — товарищу Сталину.

Ф. ЕМЛИН, председатель исполкома 
Куйбышевского райсовета депутатов трудящихся.

А что ты сделал для ускорения строительства, 
для снижения ею себестоимости?

Покончить с простоями на стройке
(Из беседы с бригадиром штукатуров тов. Долгоруковым).

В своем докладе о 33-й годовщине Ве
ликой Октябрьской социалистической рево
люции заместитель Председателя Совета 
Министров СССР тов. Булганин указывал 
на крупные недостатки в области капи
тального строительства. В докладе говорит
ся, что руководители строительных органи
заций должны принять решительные меры 
к улучшению строительства, снижению его 
себестоимости: это указание имеет прямое 
отношение к руководителям нашего треста.

До тех пор, пока на наших стройках не 
будут ликвидированы простои, что полно
стью зависит от руководителей, трест не 
сможет из отстающего предприятия стать 
передовым.

Моя бригада при нормальном обеспече
нии стройматериалами и широким фронтом

работ смогла бы ежедневно выполнять нор
му на 150 и более проц., но эти возможно
сти остаются неиспользованными из-за си- 
стематичес-Лих перебоев в подаче мате
риалов. Только за один месяц — октябрь— 
моя бригада, состоящая из 11 человек, про
стояла 162 часа. Работая на строительстве 
дома Сталько.нструкции (Промстрой), при 
нормальных условиях мы смогли , бы закон
чить штукатурку дома к 33-й годовщине 
Октября. Но в результате того, что рас
твор поступает неравномерно' и здание не 
утеплено, нам приходится терять очень 
много рабочего времени. Сейчас моя брига
да состоит из 14 человек, но работать при
ходится черепашьими темпами, так как из- 
за низкой температуры внутри здания мы 
вынуждены затирку стен производить лишь

через пять дней после накрывки. Всего на 
строительстве этого дома работает 19 шту
катуров, но бывают случаи, когда на вест 
штукатуров дают только! трех подсобных ра
бочих. В результате такой организации 
труда 1 ноября моя бригада имела 72 часа 
простоя. Эти факты говорят за то, что ру
ководители строительного управления, оче
видно, не болеют за производство, недоста
точно настойчиво требуют создания необ
ходимых условий для работы у вышестоя
щих руководителей.

Строители не хотят оставаться в хвосте 
тружеников предприятий страны, это долж
ны*' учесть хозяйственники, ибо улучшение 
работы треста зависит в первую очередь ат 
них.



Комсомольская жизнь

В комитете ВЛКСМ
Комитет ВЛКСМ привял решение прове

сти производственно-техническую конфе
ренцию молодежи треста в первой декаде 
января. На конференции будет обсуждать
ся вопрос о задачах 'комсомольцев и моло
дежи в деле улучшения работы треста и о 
трудовом и бытовом устройстве молодежи.

Разработаны мероприятия по подготовке 
к конференции. Для подготовки будут соз
даны четыре комсомольско-молодежных 
бригады. С 18 по 31 декабря в подразде
лениях треста пройдут собрания с вопросом 
о трудовом и бытовом устройстве молодежи, 
на которых будут избраны делегаты на 
конференцию. Руководить подготовкой кон

Навстречу производственно
технической конференции

Па-днях на жишучастгае Капстроя состоя
лось молодежное собрание, на котором об
суждались вопросы организации труда.

Выпускник школы ФЗО бригадир плот
ников комсомолец тов. Мяукни заявил, что 
его бригаду не обеспечивают постоянной 
работой, в течение дня по нескольку раз 
бригаду перебрасывают с об’екта на об’ект. 
Причем, плотникам приходится по полчаса 
ждать, пока им дадут другую работу.

Молодой бригадир каменщиков тов. Алек
сандров говорил о бесконечных простоях.

— За 16 дней ноября моя бригада Фак
тически отработала только четыре полных 
смены. Ежедневно с 8 до 11 часов дня ка
менщики сидят в ожидании раствора. Без
условно, при такой безобразной организации 
труда мы не сможем выполнить государ
ственных заданий.

— Несмотря на значительное отставание 
в выполнении плана, у нас до сих пор пре
небрегают механизацией строительных ра
бот,—говорил механик Капстроя тов. Ка
занцев,—оборудование, как правило, про
стаивает. Так, например, на строительстве 
общежития № 6 уже давно смонтирована 
растворомешалка мощностью 200 литров, 
но она совершенно не используется. Брига
ды штукатуров тт. Писарева и Барабанова 

/ готовят раствор вручную.
Заместитель секретаря партийной орга

низации Капстроя тов. Пикалов справед
ливо возмущался тем, что за неимением 
кровельщика, общежитие № 6 до сих пор 
стоит без крыши, перекрытия завалены 
снегом, балки намокли. Неужели в тресте 
не найдется кровельщика, который смог 
бы закрыть строящийся дом.

Комсомольский кружок 
в Заводстрое не работает

Комсомольской организацией стройуправ
ления Заводстрои был организован началь
ный комсомольский кружок, руководить ко
торым было поручено мне.

Я провела два занятия. Они прошли 
очень активно. Комсомольцы задавали мно
го вопросов.

Особенно активными были тов. Кочка- 
рев художник, Дайке — мотористка, 
Золотарева.

Старостой у нас была избрана тов. Зо
лотарева, которая к своему поручению от
неслась исключительно добросовестно.

После того, как меня назначили заве
дующей агитпунктом, комсомольский кру
жок было поручено вести тов. Лобухину. 
И с тех пор не состоялось ни одного заня
тия. В день учебы собирается только 2—3 
комсомольца. Несмотря на то, что каждый 
понедельник староста кружка тов. Золота
рева извещает всех членов кружка о заня
тиях, они не приходят. Ни разу не были на 
уч^е штукатур тов. Клюкина, счетовод тов. 
Пьянкова.

Секретарь комсомольской организации 
тов. Чуев самоустранился от организации 
учебы комсомольцев, больше того, сам он не 
может служить примером в этом деле, ибо 
он бросил учебу в вечерней школе рабочей 
молодежи и считает это в порядке вещей.

Сейчас комсомольская организация За
водстроя выросла более чем на 50 человек, 
и есть полная возможность организовать 
еще 2—3 комсомольских кружка, но для 
этого следует тов. Чуеву по-серьезному зго
няться делом.

А. Королева, 
начальник отдела кадров. 

ференции будет специальный оргкомитет, 
в который войдут главные инженеры строй
управлений и хозяйств, лучшие молодые 
стахановцы и члены комитета ВЛКСМ.

Секретари 1ком»омольских организаций 
должны, не откладывая, развернуть работу 
по подготовке к конференции. Это крупное 
мероприятие должно быть встречено новым 
трудовым под’емом молодых рабочих, еще 
ярче должно разгореться соревнование сре
ди молодежных бригад. Необходимо до пер
вого декабря на участках провести собра
ния молодежи, на которых раз’яснить це
ли л задачи конференции.

Бригадир Комсомольске - молодежной 
бригады тов. Зуева критиковала мастеров 
Капстроя за то, что они несвоевременно 
оформляют наряды. Все наряды фактически 
оформляются лишь в конце месяца, и ма
стер начинает вспоминать, какую работу 
бригада выполняла.

Прораб тов. Сиякаев заявил, что боль
шинство простоев связано с несвоевремен
ной подачей раствора, который приготов
ляется на бетонном заводе Заводстроя, ру
ководители этого завода систематически 
задерживают машины, посланные за рас
твором, а иногда используют их для своих 
нужд. И все это в то время, «когда камен
щики и штукатуры Капстроя простаивают.

Последним выступил заместитель заве
дующего отделом рабочей молодежи Сверд
ловского обкома ВЛКСМ тов. Яковлев.

— Как показало сегодняшнее собрание, 
на стройке имеется масса крупных не
достатков, которые мешают молодежи тру
диться по-СТахановски. Этот факт еще раз 
убедительно говорит о том, что проведение 
(производственио-технической конференции 
стало насущным, необходимым делом. Зна
чительно могут помочь в устранении этих 
недостатков молодежные контрольные по
сты, которые нужно создавать немедленно.

В заключение мелодежное собрание по
становило обратиться к коллективу бетон
ного завода Заводстроя с требованием пре
кратить перебои в подаче раствора, вы
пускать «молнии» и вывешивать их на 
участках, где задерживаются материалы 
для молодежных бригад Капстроя, и т. д.

Н. ОСИПОВ, 
секретарь комитета ВЛНСМ.

Маляры Кулемины

Владимир Данилович Кулемин и два его сына Федор и Алексей с первых 
дней работы в тресте зарекомендовали себя опытными малярами. Все они пере
выполняют норму и особенно высокой похвалы заслуживает качество малярных 
работ, выполненных семьей Кулеминых. 28-квартирный дом для трудящихся за 
вода резино-технических изделий, все отделочные работы в котором вел Влади
мир Данилович с сыновьями, государственная комиссия приняла с отличной
оценкой.

На снимке: В. Д. Кулемин с сыновями Федором и Алексеем.

Мобилизовать строителей 
на борьбу за снижение 

стоимости

Резу льтаты проверки 
бригады ВЦСПС

На последнем заседании построечного ко
митета было заслушав© сообщение предсе
дателя постройкома тов. Боброва о резуль
татах проверки работы профорганизации 
треста бригадой ВЦСПС.

Эта бригада установила серьезные недо
статки по выполнению постановления Сове
та Министров Союза ССР и постановления 
президиума ВЦСПС по снижению стоимо
сти строительства. Профсоюзная организа
ция не довела до строителей эти важ
нейшие постановления. Они не были об
суждены на заседании постройкома, произ
водственных и рабочих собраниях, а, следо
вательно, коллектив не был мобилизован на 
их выполнение. Цеховые профсоюзные ор
ганизации не оказали помощи администра
ции в разработке мероприятий по сниже
нию стоимости строительства и не устано
вили контроля над выполнением разрабо
танных администрацией мероприятий.

Совершенно неудовлетворительно органи
зовано соревнование: заключение ■ социали
стических договоров, проверка их выполне- 

. ния, подведение итогов между соревную
щимися, производственные совещания не 
проводятся.

Труд строителей на площадках органи
зован плохо. Многие рабочие используют
ся не по специальности, имеются наруше
ния трудовой и государственной дисципли
ны. Механизмы работают неудовлетвори
тельно, имеется запущенность в нарядном 
хозяйстве, в результате план жилищного 
строительства систематически не выпол
няется.

Решением построечного комитета наме
чен ряд конкретных мероприятий для из
жития недостатков, указанных бригадой 
ВЦСПС. Предложено председателям цехо
вых комитетов, совместно с руководителя
ми, до 15 декабря обсудить на рабочих со
браниях выполнение постановлений Совета 
Министров и президиума ВЦСПС о сниже
нии стоимости строительства. Постройкой 
обязал заводские, цеховые, участковые ко
митеты и руководителей стройуправлений, 
цехов и хозяйств серьезно улучшить орга
низацию и руководство социалистическим 
соревнованием, обеспечив регулярное под
ведение их итогов.

Главной задачей всей профорганизации 
постройкой считает улучшение состояния 
организационно-массовой работы, укрепле
ние дисциплины, вовлечение всех работа
ющих в члены профсоюза и т. п.

Особое внимание со стороны профсоюз
ной организации и администрации должно^ 
быть обращено на внедрение новых форм 
стахановского движения, укрепление трудо
вой и государственной дисциплины и на 
мобилизацию коллектива строителей на вы
полнение плана строительных работ 1950 
года.

Тов. Моты лев 
не видит

В редакцию поступило три письма от ра
бочих механического цеха деревообделочно
го комбината. Одно из писем было опубли
ковано <в газете под заголовком «Чехарда». 
В письме были подвергнуты критике руко- 

■ водители производственных предприятий за 
несерьезное отношение к подбору кадров. 
В письме указывалось, что новый механик 
ДОК’а Ельпидифоров случайно попал на 
эту должность, так как с первых же дней 
стал нарушать трудовую дисциплину, пьян
ствовать в рабочее время.

Главный инженер КПП тов. Мотылев и 
главный механик тов. Поздняков, отвечая 
на это письмо, заявляли, что редакция яко
бы исказила факты, что на ДОК’е уже по
добран вполне подходящий механик. Это 
безответственное заявление руководителей 
комбината производственных предприятий 
было подвергнуто резкой критике в газете. 
Тт. Мотылеву и Позднякову было убеди
тельно доказано, что Ельпидифорова нель
зя больше оставлять на занимаемой долж
ности. Но эти руководители, как вид
но, сочли необязательным обращать вни
мание на выступления партийного орга
на треста. На сей раз они решили отмол
чаться, а Ельпидифоров попрежнему хо
зяйничает в механическом цехе ДОК’а. Та
кое упрямство тт. Мотылева и Позднякова 
можно об’яснить лишь их близорукостью и 
халатным отношением к подбору кадров.

Знают ли руководители КПП, кто такой 
Ельпидифоров? Этот новоиспеченный ме
ханик в течение 1949 и половины 1950 года 
шесть раз менял место работы. За это вре
мя Ельпидифоров несколько раз был осуж
ден народным судом. И если к этой корот
кой характеристике добавить почти еже
дневные пьянки Ельпидифорова в рабочее 
время, то каждому будет ясно, за кого вы
ступили в роли ходатаев тт. Мотылев и 
Поздняков.

Уместно будет задать вопрос тов. Фрыки- 
ну почему он, зная об общеизвестных фак
тах пьянства Ельпидифорова, прикрывает 
нарушителя трудовой дисциплины и не при
влекает его к судебной ответственности.

К вышеизложенному считаем необяза
тельным добавлять содержание иисем ра
бочих ДОК’а, которые озаглавлены: «На 
ДОК’е зажимают критику» и «Не пора ли 
покончить с зажимом критики на ДОК’е». 
Эти заглавия еще раз говорят за то, что 
вопрос о зажиме критики стал наболевшим 
на ДОК’е. Однако тов. Мотылев и по этому 
поводу пожимает плечами. Несколько дней 
тому назад на профсоюзном собрании 
ДОК’а он с трибуны удивлялся, где же это 
рабочие заметили зажим критики. Он, тов. 
Мотылев, считает эти мнения просто иллю
зией.

Если и теперь тов. Мотылев постарается 
не заметить зажима критики, то можно на
деяться, что ему укажут на это в партий
ном бюро.

-—.-<№-------

Из редакционной 
почты

Председатель ДСО тов. Мальцев в пись
ме в редакцию сообщает о том, что 15 
ноября в клубе Свердловскпромстроя на
чался шахматный турнир на первенство 
треста. В нем принимают участие 12 луч
ших шахматистов стройуправлений и отде
лов треста.

* * $
Начальник отдела снабжения управления 

Капстрой тов. Мартынова с возмущением 
пишет в редакцию о том, что руководители 
техснаба треста до сих пор не сумели при
обрести для строителей зимнюю одежду: 
валенки, ватные костюмы, полушубки, а 
многие рабочие стройки очень нуждаются 
в такой одежде. •* * я

О возмутительном факте присвоения ав
торских прав на рационализаторское пред
ложение пишет рабочий машинопрокатной 
базы тов. Певчев. В своем письме он рас
сказывает о том, как механик машинопро
катной базы, для того, чтобы получить де
нежное вознаграждение, пытался восполь
зоваться его предложением. Тов. Певчев 
надеется, что механик тов. Шабашкин 
поймет преступность своего поступка и в 
дальнейшем честно будет относиться к обя
занностям уполномоченного по БРИЗ’у.

ИЗВЕЩЕНИЕ
22 ноября в клубе Свердловскпромстроя 

назначается собрание парторганизаций тре
ста совместно с парторганизациями строй
управлений Промстрой, Машстрой и За- 
водстрой. Начало в 18 часов 30 минут.
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